

. El Arzobispado de Madrid teme "incidentes y ataques"

. Ve un "grave" perjuicio a los alumnos católicos si se cambia de sitio el templo de Geografía



Capilla de la Facultad de Geografía e Historia de la Complutense. / SAMUEL SÁNCHEZ | [amp liar](#)

(Redacción, 10/01/2013) La capilla católica de la Facultad de Geografía de la Complutense está en la planta baja del vetusto edificio. Hay una pila bautismal a la entrada y 10 bancos rojos alineados delante de un portal de Belén. Todos los días se celebra una misa. A pocos metros, un aula más pequeña, de unos 50 metros cuadrados, sirve para albergar clases sueltas de Historia de América o Numismática. El decano de la Facultad de Geografía e Historia de la Universidad Complutense, Luis Enrique Otero, quiere cambiar una por otra aduciendo motivos de espacio. El Arzobispado de Madrid lo rechaza y alerta de que supondría un "grave e irreparable perjuicio a los cristianos de esa facultad" y del riesgo de "incidentes y ataques nada deseables".

El Arzobispado de Madrid teme que se repitan incidentes como [los acontecidos dos años](#)

[atrás en Somosaguas, en la capilla de la Facultad de Psicología](#)

, cuando varias decenas de alumnas irrumpieron en el recinto semidesnudas, protagonizando un provocador espectáculo.

La Complutense y el Arzobispado se reunirán el próximo 23 de enero para retomar aquel debate: ¿Tienen cabida los centros de culto en las universidades públicas?

Los lugares para el culto católico de la Universidad Complutense, quedaron protegidos en un acuerdo firmado hace 20 años entre el Arzobispado y el entonces rector Gustavo Villapalos. Actualmente hay ocho capillas católicas en dicha Universidad, siendo la única confesión religiosa que goza de ese privilegio.

>> *Leer la nota completa* [en EL PAÍS](#)

Fuente: EL PAÍS / Pilar Álvarez | Editado por Actualidad Evangélica